
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                         30. Mai 2018 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
 
 
Sitzung des Sportausschusses am 16.05.2018 
Anfrage der Stadträtin Frau Haupt zum Reitsportverein Halle (Saale) e.V. 
TOP:  8.1 
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Frau Haupt berichtete, dass der Rennclub Halle (Saale) e.V. anscheinend den 
Reitsportverein Halle (Saale) e.V. nicht  auf seinem Gelände am Standort Rennbahn 
aufnehmen will. Sie fragte, was gegen eine Befürwortung spricht. 
 
Der Rennclub Halle (Saale) e.V. besitzt mit der Stadt Halle (Saale) einen gültigen 
Nutzungsvertrag über das gesamte Gelände der Pferderennbahn. Nach diesem Vertrag 
obliegt es allein dem Nutzer, ob er weitere Vereine wie beispielsweise den Reitsportverein 
Halle (Saale) auf seinem Gelände aufnehmen will. 
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